

En el marco de la celebración del Día de la Astronomía

# Astrónomas impartieron charla educativa en el Contardi

● Las científicas Erika Labbé y Alejandra Suárez despejaron todas las dudas de los escolares que asistieron a la didáctica actividad.

**Christian Jiménez**

cjimenez@elpinguino.com

Una serie de consultas sobre el conocimiento y estudio del universo surgieron en los estudiantes del Liceo Juan Bautista Contardi de Punta Arenas en el marco de una charla educativa dedicada especialmente para ellos, dictada por expertas en la materia en el marco de la celebración del Día de la Astronomía.

A la instancia, asistieron las astrónomas Erika Labbé y Alejandra Suárez, quienes conversaron con los alumnos sobre su disciplina de manera muy amena, didáctica y la vez profunda sobre los planetas, las estrellas, la galaxia, entre otras cosas.

En la ocasión, ambas destacaron el nivel de conocimiento de los asistentes, quienes manejaban conceptos con seguridad.



**Los estudiantes terminaron fascinados por el conocimiento adicional sobre el universos y su entorno.**

Al respecto, Erika Labbé, realizó una intervención con elementos de material concreto utilizado para personas con discapacidad visual, además de una presentación con apoyo gráfico, lo que motivó muchísimo la atención de los estudiantes, quienes se mostraron interesados y asombrados por lo expuesto en la actividad.

Además, ella dejó como obsequio a toda la comunidad educativa la copia del libro "Fósiles del Cosmos", de la astrónoma nacional Paula Jofré.

Por su parte, Alejandra Suárez, junto con destacar la iniciativa del colegio en realizar este tipo de intervenciones, ya que esto le motiva a seguir divulgando la ciencia, valoró además, el interés real por aprend

der y la gran capacidad, actitud y disposición de estudiantes por descubrir el universo.

"Actividades como éstas son fundamentales para acercar la ciencia a la comunidad y en particular para motivar vocaciones científicas en niños y niñas de nuestra región, entregando una perspectiva asequible de la ciencia que la posiciona como algo que se puede desarrollar desde cualquier lugar del mundo" señaló.

En cada pregunta realizada por los estudiantes, las astrónomas reconocieron el interés en la materia y la curiosidad científica.

## Las expositoras

Erika Labbé, es coordinadora de difusión para el Instituto de Estudios

Astrofísicos de la Universidad Diego Portales. Ha dictado cursos de formación general en astronomía, cosmología, ciencias, y comunicación científica.

Desde el 2015 desarrolla proyectos colaborativos de Astronomía Inclusiva, dirigido a personas con discapacidad.

En tanto, Paula Jofré es especialista de astronomía galáctica, evolución química de las galaxias, análisis de atmósferas estelares, estructura y evolución de la Vía Láctea.

Durante siete años fue investigadora postdoctoral y trabajó en el Laboratorio de Astrofísica de la universidad de Burdeos en Francia y el King's College de la Universidad de Cambridge en el Reino Unido.